

Operasi Zebra Candi 2024 Berakhir: Kesadaran Masyarakat Magelang Tertib Berlalu Lintas Semakin Meningkat!

Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID

Oct 28, 2024 - 20:36



Operasi Zebra Candi 2024 resmi ditutup. Dilaksanakan sejak 14 Oktober hingga 27 Oktober 2024.

MAGELANG- Setelah 14 hari penuh dengan berbagai kegiatan positif, Operasi Zebra Candi 2024 resmi ditutup. Dilaksanakan sejak 14 Oktober hingga 27 Oktober 2024, operasi ini tidak hanya fokus pada penegakan hukum, tetapi juga

mengedepankan pendekatan preventif untuk menciptakan kesadaran berlalu lintas di masyarakat. Senin (28/10/2024).

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., melalui Kasatlantas, Kopol Nyi Ayu Fitria Facha, S.H., M.H., mengungkapkan bahwa selama pelaksanaan operasi, Satlantas Polresta Magelang berhasil menindak sebanyak 2.009 pelanggar lalu lintas. Dari jumlah tersebut, 109 pelanggaran terdeteksi melalui ETLE (Electronic Traffic Law Enforcement), sementara 1.900 pelanggaran lainnya ditindaklanjuti dengan teguran langsung.



"Pelanggaran paling banyak didominasi oleh pengguna kendaraan roda dua, seperti tidak menggunakan helm SNI dan menggunakan knalpot brong. Selain itu, kami juga menemukan banyak kendaraan barang yang melanggar karena kelebihan muatan," jelas Kopol Nyi Ayu.

Selama operasi, pihak kepolisian juga menggelar sosialisasi di sekolah-sekolah dan komunitas motor untuk mendidik generasi muda tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas.

"Edukasi ini sangat penting untuk membentuk budaya tertib berlalu lintas sejak dini," tambahnya.

Meski ada 18 kecelakaan lalu lintas yang tercatat selama operasi, dengan 3 korban meninggal dan 19 orang luka ringan, pihak kepolisian mencatat bahwa angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas mengalami penurunan dibandingkan tahun sebelumnya. Kerugian materiil akibat kecelakaan tercatat sebesar Rp 7.500.000.



"Ini menunjukkan bahwa kesadaran masyarakat Magelang untuk tertib berlalu lintas semakin meningkat. Kami berharap, ke depan, masyarakat bisa lebih aktif berperan sebagai pelopor keselamatan berlalu lintas," pungkas Kompol Nyi Ayu.

Operasi Zebra Candi 2024 telah sukses menciptakan momen penting dalam membangun kesadaran dan disiplin berlalu lintas di Kabupaten Magelang. Mari bersama-sama wujudkan lalu lintas yang lebih aman dan tertib!

(Humas Polresta Magelang)